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罗马书 8:9-19 

查克 史密斯牧师主讲 

 

题目：将来的荣耀 

 

亲爱的朋友，您好，弟兄姐妹，平安。感谢主，今天我们继续查考新约罗马书第八

章，愿我多多思想主的话语，行在祂主的旨意中，活出一个荣神益人的生命。 
 

在罗马书第八章里，保罗接着对那些属神的圣徒说：『如果 神的灵住在你们心

里，你们就不属肉体，乃属圣灵了。人若没有基督的灵，就不是属基督的。』这是

罗马书第八章 9 节地记载。 

 

那些已经重生的人，他们的重生，实际上是藉着圣灵重生。当尼哥底母说： 

『人已经老了，如何能重生呢？岂能再进母腹生出来吗？耶稣说：『我实实在在地

告诉你，人若不是从水和圣灵生的，就不能进 神的国从肉身生的就是肉身；从灵

生的就是灵。我说：『你们必须重生』，你不要以为希奇。』虽然你们都是由肉身

出生，我们都是如此，但是你还必须有一个属灵的出生。人类的本性是背逆神，也

唯有靠着第二次的出生，这个属灵的出生，才能够使人的灵性在他里面活过来，使

这个人真实地知道神造人的时候所要成就的事。因为神不是要人靠着肉体活着，并

且成为肉体的奴隶而活，而是要人们有一个靠着圣灵生活行事的生命。 

 

因此，如果神的圣灵住在你的里面，那么你就不再受到肉体力量的控制，而是受到

圣灵的管辖了。但是如果有什么人，在他的里面没有基督的圣灵，那么他的里面也

没有耶稣基督的存在。除非你有了第二次的、属灵的出生，否则你不是真的属于耶

稣基督，所以我们必须重生；否则你就不能真正成为神的国度里的一份子。 

 

罗马书第八章第 10 和 11 节说： 

8:10 基督若在你们心里，身体就因罪而死，心灵却因义而活。 
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8:11 然而，叫耶稣从死里复活者的灵若住在你们心里，那叫基督耶稣从死里复活

的，也必藉着住在你们心里的圣灵，使你们必死的身体又活过来。 
 

换句话说，虽然我仍然活在这个肉身的身体里，但是我却能够经历到克服肉体的胜

利。我不必再受到肉体的辖制。我可以开始过一个胜过肉体的生活，因为那使耶稣

基督从死里复活的圣灵，祂现在也帮助我在基督里活着。 

 

罗马书第八章 12 和 13 节说： 

8:12 弟兄们，这样看来，我们并不是欠肉体的债去顺从肉体活着。 

8:13 你们若顺从肉体活着，必要死；若靠着圣灵治死身体的恶行，必要活着。 

 

因此，藉着圣灵的帮助，我们现在可以靠着圣灵来治死身体的悪行，因为现在是圣

灵在我的里面掌权。 
 

我把人的组成看成三个部份：上层部份，中层部份和下层部份；而我把一个天然人

视爲一个身体，由他的上层部份灵性，以及心志，他的中层部份来管理着这个人。

但是通常一个人是以他的身体的欲望和需求来主导一切，他的心志反而是受到了身

体的需求和欲望所控制，而他的上层部份，灵性则是处于休眠或是死亡的状态中。

现在，透过第二次的生，就可以产生转变，一个人可以成为有灵性，心志和身体的

人。现在，他的灵性和意志来主导这个人，因为圣灵在他的心中掌权，而身体则降

为神起初创造人的时候，它应有的样式；身体的需求不再掌控着那个人，它不再能

控制一切，它不再能够辖制我了。现在身体的需求是受到神的灵的引导。因此，我

们藉着圣灵，就可以治死身体所想做的悪行，我们就可以经历一个属灵的生命。 

 

罗马书八章 14 节说：『因为凡被 神的灵引导的，都是 神的儿子。』 

 

这句经文应该是对我们当中的每一个人说的，这是一句非常耐人寻味的经文。读了

这段经文之后，有一件很重要的事，那就是，我们每个人都应该要做一张个人的清

单，来评估自己，并且问自己这个问题：我的生命是受到神的圣灵所引导的吗？当

你省察自己的生命，你能够诚实地说：「是的，我的生命是受到神的圣灵的引导

吗？」圣经提醒我们提醒，不要自己欺骗自己。圣经里也说到我们的心是狡诈和极

为邪悪的，坏到极处，谁能识透呢？因此，这样的一节经文，是一段非常值得我们

去反省、思考的经文，而我们每个人也应该在今天去省察自己的内心。我是否由神

的圣灵所引导？『因为凡被 神的灵引导的，都是 神的儿子。』 

  

今天，有许多人都宣称他们是神的儿子。我如何能够真实确知我是一个属神的儿女

呢？因为我是受到神的灵所引导的，那么，我就是神的儿子。但是，如果我仍然受

到我的肉体所引导，那么我说我是神的儿女，就只是在愚弄自己而已。 

 

罗马书第八章 15 节说：『你们所受的，不是奴仆的心，仍旧害怕；』 
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这是说，我们不再受到肉体所奴役，我们不再是自己身体的欲望的奴隶。 

 

罗马书第八章 15 节继续说：『所受的，乃是儿子的心，因此我们呼叫：「阿爸！

父！」』 
 

「阿爸！父！」是对天父的称呼。 

 

罗马书第八章 16 节说：『圣灵与我们的心同证我们是 神的儿女；』 

 

你看，神是超越的三位一体：圣父，圣子，圣灵。而人则是较低等的三个位份：灵

性、意志和身体。而人是在灵性的层面与神接近、相遇。 
 

当那撒玛利亚的妇人对主耶稣说：『我们的祖宗在这山上礼拜，你们倒说，应当礼

拜的地方是在耶路撒冷。』她对主耶稣所问的问题是「我们应该在那里敬拜神？」

然后耶稣说：『妇人，你当信我。时候将到，你们拜父，也不在这山上，也不在耶

路撒冷。神是个灵，所以拜他的必须用心灵和诚实拜他。』神是个灵，因此我敬拜

神的地方，应该是一个属灵的地方。现在我是以身体、意志和灵性活着，因此我可

以与神相交。只要我是受到身体的支配来活着，那么我就不能与神相交；因为神不

能直接接受我的身体。如果我仍然是受到我的身体所辖制，那么我的灵性和意志都

是死亡的，这就是属灵的死亡。 

 

但是当我藉着圣灵，使我得以重生，我就有了转变，我是一个有灵在里面的人，我

拥有灵性，灵魂和身体。现在圣父，圣子，圣灵那超越一切的三位一体可以与人类

这低等的三位一体相连系，在属灵的领域里有相交。那么神的灵与我的灵就同証我

是属神的儿女。 

 

因此，只有当灵性是在我的身上引导的时候，我就可以与神联结，并且我可以在灵

里与神相交。我的生命是藉由圣灵的管理，因此我也是受到圣灵的引导；我可以在

灵里与神相连系，这样神的圣灵与我的灵就可以为我作见証。不是証明我的才智，

也不是为我的身体作见証；乃是圣灵与我的灵一同作见証，认定我是神的儿女。与

圣灵同行是何等荣耀的事，我可以与神的灵相连结，我可以受到神的圣灵的引导，

我可以有神的圣灵成为我的见証，这是多么荣耀的保証。嘿，弟兄姐妹你是神的儿

女了。 

 

罗马书第八章 17 节说：『既是儿女，便是后嗣，就是 神的后嗣，和基督同作后

嗣。如果我们和他一同受苦，也必和他一同得荣耀。』 

 

孩子总是爱作白日梦。提供本节目的史密斯牧师说，当他还是个孩子的时候，我花

了整个夏天都留在一个加州 、蒙地奇托的一个豪宅里，那时他的姑妈是个女用

人，而房子的主人则在夏天的时候到欧洲去了。因此史密斯牧师和表兄弟在一起一

段时间。哦，当他们住在那里，如同有钱的富家子弟那样，那是一段多么难忘的时



罗马书 8:9-19 4

光啊！一个可以放下七辆车的车库，里面都是豪华的车子，他们可以坐在这些车子

上，假装正在开动这些车子。而屋主的孩子有个书房里，里面满满的书，都是很有

趣的书。哦，每天晚上去读那些书太让他兴奋啦！房间里还有一个最奇妙的电动火

车，这是一辆大火车。这间豪宅还有马厩和游泳池。在那段时间之后，史密斯牧师

常常在幻想，会不会有一天，门外奇妙地响起敲门声，然后有一个律师站在那里

说：「一个你不认识的叔父，他是这个世界其中一个最有钱的人，他死了，所以现

在这些财富都留给你了。」史密斯牧师说，小时候，他就那样幻想自己可以在蒙特

奇托买一栋房子了。 

 

弟兄姐妹，能够成为某一个有钱人后裔，并且继承他的财产，这是多么让人向往的

事啊！但是，更令人兴奋的，就是成为神的后嗣，与耶稣基督同为神的后嗣，神的

国度也将要成为我的。我是神的国度的继承者，我可以活在神的国度里，那光明

的，爱的，喜乐的，平安的国度里，我是神的后嗣，我与主耶基督同为后嗣。 
 

保罗接着说： 

『我想，现在的苦楚若比起将来要显于我们的荣耀就不足介意了。』这是罗马书第

八章 18 节。 

  

身为一个基督徒，我们都会经历痛苦，因为事实上，我们在这个所生活的世界里，

我们都如同外星人一样。这个世界是一个被肉体需求主导、统治的世界，世界是受

到那些被肉体私欲控制的人们所掌管。我们是世界中的少数，而这个世界大多数的

人们都是跟随着肉体而生活。因为我们为了一个永恒的、截然不同的生活方式，跟

随着圣灵而活，所以我们是这个世界的少数群体。世界上大多数的人们不能明白你

的生活方式，而当他们不明白你的时候，他们就认爲你有威胁性。因此，主耶稣

说：『人为人子恨恶你们，拒绝你们，辱骂你们，弃掉你们的名，以为是恶，你们

就有福了！当那日，你们要欢喜跳跃，因为你们在天上的赏赐是大的。』这是路加

福音 6 章 22 和 23 节。因此，主耶稣在受苦和受逼迫的时候，对我们指出将来在

永恒里，我们所要得到的荣耀国度。在希伯来书 12 章 2 节里，提到我们要去思想

耶稣基督，『仰望为我们信心创始成终的耶稣。他因那摆在前面的喜乐，就轻看羞

辱，忍受了十字架的苦难，便坐在 神宝座的右边。』是的，耶稣基督受苦难，但

是当祂受苦的时候，祂是在寻求神的国度的荣耀，以及将失落的世人救赎回来的喜

乐。因此，在苦难当中，我们不是定睛注视着这个苦难，而是仰望那将要来临的荣

耀国度，这是我们的主耶稣祂自己要来得的国度。因为现在的苦楚若比起将来要显

于我们的荣耀就不足介意了。 

 

保罗在写信给哥林多教会信徒的书信中，谈到他所经历的苦难，许多时候被石头

打，有多次的船难和被下到监牢里等等，他说：『我们这至暂至轻的苦楚，要为我

们成就极重无比、永远的荣耀。』他说这些是：『至暂至轻的苦楚…』，『被犹太

人鞭打五次，每次四十减去一下；被棍打了三次；被石头打了一次；遇着船坏三

次，一昼一夜在深海里。』亲爱的朋友，你要知道，这至暂至轻苦楚只是持续一段
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时间。但是，我将得到的是那极重无比，永远的荣耀。我想，现在的苦楚若比起将

来要显于我们的荣耀就不足介意了。 
 

罗马书第八章 19 节说：『受造之物切望等候 神的众子显出来。』 

 

现在，很不幸的是，有些激进的群体他们取了这节经文，在『神的众子显出来』这

个句子里乱作文章。他们以此来建构一个完全错误而且有败坏力的教义。而这个教

义是有它的周期性，它大约是每三十年，或是四十年就会流行一次。 
 

这个教义所说的是一种令人兴奋激动的内容，它很对人胃口，因为基本上，这个错

误的教义就是在宣称，整个世界都在等候你们这些信徒，成爲神的众子显现出来。

在末日的时候，神的圣灵的大能会降在教会上，然后，神将要透过你们，就是教

会，来将自己显明出来。神将赋予你们就是教会各种超自然的能力，而全世界都翘

首等候着你们胡成爲神的衆子。因此，这个错误的教义的概念是：让我们都好好地

坐着，成为一个完美的教会，这样神就会将祂自己显明在我们这个最完美的教会里

了。他们说，这就是主耶稣的第二次再临，因为主耶稣不会以肉身第二次来到这个

世界。祂乃是要来到祂自己的教会里，藉着祂的教会显明自己给全世界看。而这整

个世界在等候着你们显现的时候，会叹息劳苦地等候着。这个教义听来好像不错，

不是吗？但是它却是个完全错误的教义。可悲的是，这些人甚至还为主耶稣的到来

定下了时间。 

 

保罗告诉我，再过不多的时间，神的众子就会显明出来。而这就是问题所在，这些

人们从来没有仔细阅读经文，他们只是随手抓了其中的一句就加以解释，却没有仔

细查考这段经文的上下文。我们将会仔细地研究这段经文。 

 

好了，听衆朋友，弟兄姐妹，我们今天暂时讲到这里，下次继续分享神的话语，请

你留意收听。 

 

听衆朋友，弟兄姐妹，愿神的话语藉着你的信心，丰丰富富地住在你的心里，使你

能够持续地在神的爱中，你的里面充满着各样美好的善工，有圣灵的充满，在主耶

稣基督里长大成熟。 

 

愿主祝福你，愿主的手在这一个星期里扶持你，使你的生命有大能力。 
 

更愿你被圣灵充满，大有能力，在这个即将灭亡的世界里，为我们的主耶稣基督作

见証。愿神与你同在，祝福你并保护你，在我们的救主，耶稣基督的爱中。 

 

奉耶稣的名求，阿们！ 


